



## COMPARTIENDO LA PALABRA DEL DOMINGO

### INTRODUCCIÓN

Durante el tiempo de cuarentena nació este espacio de reflexión y celebración en torno a la Palabra viva que cada domingo nos da la liturgia. Ahora que cada vez se van levantando las cuarentenas y que prontamente comenzaremos a reunirnos nuevamente en la Eucaristía Comunitaria, es que nos planteamos seguir entregando estos subsidios para seguir profundizando nuestra vida de oración y enriquecer nuestra Vida Comunitaria.

Trataremos de mantener la misma estructura, puesto que consideramos muy importante mirar nuestra realidad a la luz de la palabra y poder comprometernos cristianamente con ella, con compromisos simples, pero que enriquezcan nuestra vida y que podamos hacer de nuestras Comunidades espacios de reflexión que nos lleven a hacer una vida comprometida con el Evangelio.

El modo de hacerlo es simple, en tres momentos iremos adentrándonos en el Misterio de Dios con nosotros, el primer momento es mirar la realidad, el segundo es oír lo que Jesús nos dice, y el tercer momento es comprometernos con nuestra realidad a la luz de la Palabra.

Espero que te ayude a seguir avanzando en este camino de Fe y Vida.

### ESTÉN ATENTOS MT, 25,13

#### PRIMER MOMENTO: MIRAR LA REALIDAD



Post plebiscito ha vuelto a crecer los focos de violencia en la zona de la Araucanía, cobrando una nueva vida, esta vez la de un carabinero joven de origen mapuche. Esta situación, nos muestra lo complejo que es vivir en un territorio tan marcado por la falta de diálogo, que nos lleva a reflexionar en relación con la necesidad de encontrarnos como una gran nación, en donde todos los pueblos tengamos la posibilidad de expresarnos y manifestarnos desde lo que somos. No han sido tiempos fáciles para el pueblo mapuche, son muchos los suyos que han muertos y en muchos casos sin claridad y sin que se haga justicia, lo cual acentúa aún más el conflicto. Somos muchos los que queremos hacer un trabajo por la paz, somos muchos los que nos queremos comprometer con la justicia, para que pronto en todo nuestro país podamos vivir como verdaderos hermanos y hermanas que compartimos el mismo suelo.



## SEGUNDO MOMENTO: OÍR LO QUE JESÚS ME DICE

Miro mi realidad a la luz de la palabra de Vida: **Mateo 25, 1-13**

*En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos esta parábola: El reino de los cielos será como diez muchachas que salieron con sus lámparas a recibir al novio. Cinco eran necias y cinco prudentes. Las necias tomaron sus lámparas, pero no llevaron aceite. Las prudentes llevaban frascos de aceite con sus lámparas. Como el novio tardaba, les entró el sueño y se durmieron.*

*A media noche se oyó un clamor: ¡Aquí está el novio, salgan a recibirlo! Todas las muchachas se despertaron y se pusieron a preparar sus lámparas.*



*Las necias pidieron a las prudentes: ¿Pueden darnos un poco de aceite?, porque se nos apagan las lámparas. Contestaron las prudentes: No, porque seguramente no alcanzará para todas; es mejor que vayan a comprarlo a la tienda.*

*Mientras iban a comprarlo, llegó el novio. Las que estaban preparadas entraron con él en la sala de bodas y la puerta se cerró. Más tarde llegaron las otras muchachas diciendo: Señor, Señor, ábrenos. Él respondió: Les aseguro que no las conozco.*

*Por tanto, estén atentos, porque no conocen ni el día ni la hora.*

### Reflexión

La lecturas de las vírgenes, nos puede ayudar para revisar como está nuestro compromiso cristiano, nuestro compromiso de seguimiento a Jesús. Quizá muchas veces somos descuidado y la llama que se nos entregó en el bautismo no la hemos sabido mantener y vamos dejando para última hora nuestros compromisos de fe. Muchas veces no somos capaces de escuchar, ni estar atentos a tantos signos que se nos van mostrando y que nos muestran que nuestras lámparas están quedando con poco aceite, cada vez que dejamos de lado la oración, cada vez que sacamos del centro al Señor y nos dejamos llevar por nuestras ideas no discernidas, sino que, muchas veces llevado por los impulsos, no nos dejan ver al novio que viene a nuestro encuentro. Hoy más que nunca debemos estar atentos a todos los signos que no nos dejan ver la realidad al modo como Jesús quiere que la miremos y poner todo lo que tengamos en nuestras manos para que no nos falte el aceite que da fuerza a la luz que ilumina nuestro camino.

### Preguntas para la Reflexión

¿Nos sentimos invitados a mirar con verdad nuestra vida a la luz de esta Palabra? ¿Cómo nos sentimos de verdad comprometidos con nuestra fe para mantener las lámparas encendidas?



### TERCER MOMENTO: COMPROMETERNOS CON EL DIOS DE LA VIDA

Después de compartir lo vivido en el momento de oración, es bueno poder dejar un tiempo para la oración comunitaria que nos permita mirar nuestros compromisos en estos tiempo complejos. Les puede ayudar para este momento la canción “Vamos haciendo los caminos del alma” que nos ayudara a profundizar nuestras búsquedas y los modos de dar luz.  
[https://www.youtube.com/watch?v=G3TpkIVl2mA&feature=emb\\_rel\\_end](https://www.youtube.com/watch?v=G3TpkIVl2mA&feature=emb_rel_end)

Vamos haciendo los caminos del alma (4)

vamos barriendo lo que no nos deja ver  
esos tantos caminos que llevan a nuestro escondido ser  
ser, ser uno mismo ser el brote y ser el gen  
que una vez desatada esta fuerza no hay quien pueda entorpecer  
y vamos buenos viajeros que no nos falta el cielo  
ni las nubes ni los cerros, ni el amigo ni los sueños, vamos  
vamos buenos viajeros tomemos rumbo nuevo  
que nos guíen las estrellas que ellas sean nuestro espejo y..

vamos haciendo los caminos del alma (4)

donde dejamos las ropas de la niñez  
que este traje me tiene cansado el cuerpo, sentir ya no es mover  
date una mano y comienza a deshacer  
que la otra se irá solita al viento, hacia un libre aprender  
y vamos buenos viajeros que no nos falta el cielo  
ni las nubes ni los cerros, ni el amigo ni los sueños, vamos  
vamos buenos viajeros tomemos rumbo nuevo  
que nos guíen las estrellas que ellas sean nuestro espejo y..

vamos haciendo los caminos del alma (4)

vamos a devolverle la marea, al mar (4)

y vamos haciendo los caminos del alma (4)

### A MODO CONCLUSIÓN

Después de haber compartido, terminan el encuentro con lo oración del **Padre Nuestro**, y entre todos los miembros de la familia se bendicen, haciendo el gesto con las manos... pueden terminar cantando alguna canción a María... y como comunidad comparten lo que trajeron para comer y celebrar la vida comunitaria.

**Si lo imprimes, una vez usado lo puedes compartir con tus vecinos y amigos, para mantenernos unidos en la oración.**